
 
 

  

 
Quatrième séance du conseil d’établissement 2021-2022 

 
 
 
 
 
 
Étaient présents : 
Madame Geneviève Allaire, directrice Madame Cybel Dubuc, présidente 
Madame Nathalie Thomas, enseignante Madame Cathryn Thibert, parent  
Madame Nathalie Desjardins, enseignant Monsieur Simon Nadeau, parent 
Madame Chantal Langlois, enseignante Madame Krystel Béluse, parent 
 Madame Joannie Boyer, parent 

 
Membre de la communauté : Véronique Lussier, membre de la communauté 
 
Public : Aucun  
  
Étaient absentes : Madame Marie-Pierre Décoste, tech. SDG et Madame Stéphanie L. Sauvé, secrétaire 
 
2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 
Nathalie Desjardins est désignée comme secrétaire d’assemblée 
3. Vérification des présences et du quorum 
Toutes les personnes nécessaires sont présentes. 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est adopté tel quel. 
 
 Proposé par Nathalie Thomas 
 Proposition adoptée à l’unanimité 
 CE21/22-26 
5. Suivi et adoption du procès-verbal de la séance du 22 février 2022 
Véronique Lussier demande qu’on enlève son nom lors des votes puisqu’elle est membre de communauté 

et n’a pas le droit de vote.  
 
6. Dossiers de suivis :Activités et sorties éducatives 

Mme Allaire nous propose une activité pour le préscolaire (classe 4-5 ans) qui aura à la ferme 
Thibert le 2 mai.  Ils pourront se rendre à pied.  Ils découvriront la culture de la pomme de 
terre.   
 
M. Nadeau propose l’aide de la SQ ou des pompiers pour faire la circulation. 
 
Proposé par Geneviève Allaire 
Proposition adoptée par Nathalie Thomas 
CE21/22-27 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   
ÉCOLE SAINT-ÉDOUARD  

Le 19 avril à 18 h 45 
À la salle polyvalente de l’École Saint-Édouard 
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6.2. Campagne de financement du chocolat de Pâques vs dons reçus 

Mme Allaire annonce que nous avons vendu pour 21 000 $ (4 703 $ de profit) de chocolat et 
environ 400 $ en don.  Les deux activités de fin d’année auront donc lieu comme prévu et 
seront quasi entièrement financées par le fonds à destination spéciale.   

 
6.3. Portrait de l’école – absence du personnel de soutien 

Mme Allaire annonce que nos 2 techniciennes en éducation spécialisée (« TES ») sont en congé 
forcé depuis un certain temps. Aline prend le relais jusqu’à la fin de l’année.  De plus, des 
étudiants et des dames du dîner viennent en aide lorsque besoin.  Victoria et Cathie, nos TES 
régulières, reviennent dès la semaine prochaine (retour progressif).  Marie-Pierre Decoste, 
technicienne du service de garde est aussi en congé forcé pour une durée indéterminée.  Toutes 
ces absences font en sorte que les délais de réponse ou de suivi sont parfois plus long.  Nous 
remercions les parents et la communauté de leur compréhension et leur patience. 

 
6.4. Cuisine terminée 

La cuisine est terminée et Mme Allaire invite les parents à aller la visiter.  C’est une belle 
cuisine, mais certains éléments comme la grandeur du four ne sont pas totalement 
fonctionnels pour pouvoir cuisiner avec un groupe entier d’élèves.  Pour l’instant, il n’est pas 
prévu de faire affaire avec un traiteur.   
 

6.5. Candidature bénévole de l’année – alternative 
Mme Allaire nous demande qui on aimerait choisir comme bénévole de l’année. Le choix s’est 
arrêté sur Julie Yelle.  Une carte cadeau du Dix/30 est proposée comme cadeau et un petit 
mot par classe sera composé.  
 
Proposé par Cathyn Thibert 
Proposition adoptée par Krystel Béluse 
CE21/22-28 
 

6.6. Photos scolaires 22-23 
Pour l’année prochaine, ce sera la même compagnie pour la photo scolaire.  Nous souhaitons 
pousser les recherches plus loin en prévision de 23-24. 

 
7. Dossiers menant à une prise de décision : 

7.1. Grille-matières | Approbation 
Mme Allaire présente les choix des enseignants concernant la grille-matières pour l’an prochain.  
55 % des répondants souhaitent garder l’art dramatique.  Elle présente les avantages et les 
inconvénients ressortis par les enseignants.  Les parents proposent une activité parascolaire en 
musique afin de bonifier l’offre. 
 
Éducation physique versus anglais : puisque notre projet éducatif prône l’activité physique, les 
enseignants (91 %) optent pour l’éducation physique.  Les parents proposent d’inclure une 
activité parascolaire en anglais l’an prochain pour bonifier l’offre. 
 

Le CÉ vote pour le maintien du statut quo pour la grille-matières l’an prochain (2022-2023) en 
majorité. 
CE21/22-29 
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7.2. Budget initial du SDG | Adoption 
Mme Allaire présente le budget du service de garde. 
 
Proposé par Simon Nadeau 
Proposition adoptée à l’unanimité 
CE21/22-30 

 
7.3. Balises bourses CÉ (Total 400 $) 

M. Nadeau propose de faire des bourses pour les enfants.  Mme Allaire, nous demande de 
déterminer nos critères de sélection.  Le choix s’arrête sur un tirage au sort puisque l’ensemble 
des élèves ont bien travaillé.  Il est entendu de donner 10 cartes cadeaux de 40 $ (une par 
classe). 

 
Proposé par Chantal Langlois 
Proposition adoptée par Simon Nadeau 
CE21/22-31 

 
8. Dossiers d’information : 

8.1. Deuxième communication aux parents 
La communication aux parents sera déposée sur le portail cette semaine 

8.2. Gestion des retards le matin 
Mme Allaire explique pourquoi l’école a mis en place un système de gestion des retards et elle 
explique le fonctionnement du système.  Cela semble avoir aidé à corriger un peu la situation.  
Des familles devront toutefois être accompagnées à travers ce changement.   

 
9. Autres sujets 
 
10. Période de questions du public 
 
11. Tour de table 

a. Mot du représentant au comité de parents du centre de services scolaire 
b. Information de la présidente du conseil d’établissement 
c. Information des membres du personnel de l’école 
d. Information de la responsable du service de garde 
e. Information de la représentante de la communauté 

Véronique Lussier avise qu’elle se retirera du CÉ l’an prochain puisqu’elle ne travaille 
plus pour la municipalité de Saint-Édouard. 

f. Information de la direction d’école 
 
12. Bilan annuel – Coups de cœur 

 
13. Levée de la séance 

 
 
 

Cybel Dubuc       Geneviève Allaire 
Présidente       Directrice 


